



Du 24 au 26 juin prochain à Porto (Portugal) se déroulera la première édition du festival TRACE MADE IN AFRICA.

L'événement musical organisé par Trace, réunira les meilleurs artistes de la scène Afro-urbaine. Quoi de mieux qu'un festival de musique pour démarrer l'été ? Trace présente TRACE MADE IN AFRICA pour lancer la saison estivale cette année. Le concept : 3 jours de fête rythmés par de l'Afrobeat, du Hip hop, de la Dancehall ou encore du Zouk. TRACE MADE IN AFRICA c'est aussi une expérience immersive comprenant tous les aspects des riches cultures afro et caribéennes : musique, danse, art, mode et nourriture.

<https://youtu.be/2oaTJdOpH-c>

[Read More](#)

---